

Applications can be processed at any ServiceOntario centre. Visit [ServiceOntario.ca/FindServices](http://ServiceOntario.ca/FindServices) to find the centre nearest you. / Les demandes peuvent être traitées à n'importe quel centre ServiceOntario. Rendez-vous au [ServiceOntario.ca/trouver-services](http://ServiceOntario.ca/trouver-services) pour trouver le centre le plus près de chez vous.

Ontario Photo Card Number / Numéro de carte-photo de l'Ontario \_\_\_\_\_

Date of Birth / Date de naissance: YYYY/AAAA MM/MM DD/DD \_\_\_\_\_

Sex / Sexe: \_\_\_\_\_

Height / Taille: \_\_\_\_\_ cm

Name and Residential Address / Nom et adresse domiciliaire \_\_\_\_\_

Mailing Address / Adresse postale \_\_\_\_\_

### Office Use Only / À l'usage du bureau

Off. No. \_\_\_\_\_ Op. No. \_\_\_\_\_

Effective Date \_\_\_\_\_ Business Date \_\_\_\_\_

Operator's Signature \_\_\_\_\_

### Photo Card Eligibility / Admissibilité à la carte-photo

Under the **Photo Card Act, 2008**, you must be a resident of Ontario in order to obtain an Ontario Photo Card. You cannot hold a photo card and a valid driver's licence (DL) from any jurisdiction at the same time. Ontario Photo Card fees are non-refundable. / En vertu de la **Loi de 2008 sur les cartes-photo**, vous devez résider en Ontario pour obtenir une carte-photo de l'Ontario. Vous ne pouvez à la fois détenir une carte-photo et être titulaire d'un permis de conduire (PC) valide délivré par une autorité législative. Les frais pour l'obtention d'une carte-photo de l'Ontario ne sont pas remboursables.

Upon application for an Ontario Photo Card, your Ontario driver's licence **will be cancelled and must be returned**. / Lorsque vous présentez une demande de carte-photo de l'Ontario, votre permis de conduire de l'Ontario **sera annulé et devra être retourné**.

**Applicant's initials / Initiales de l'auteur(e) de la demande**  
X

### Method of Payment

Cash  Credit card

Cheque  Debit

Other: \_\_\_\_\_

Transaction Type \_\_\_\_\_

### Answer the questions below. / Répondez aux questions ci-dessous.

- |  | Yes<br>Oui               | No<br>Non                |
|--|--------------------------|--------------------------|
| 1. I declare that Ontario is my primary place of residence and that I am not a visitor. / Je déclare que l'Ontario est mon lieu de résidence principal et que je ne suis pas en visite.  | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| 2. Do you currently have a valid DL or have you ever had a licence to drive? If <b>Yes</b> checked <input checked="" type="checkbox"/> , complete (a) (b) and (c) below. / Détenez-vous un permis de conduire valide ou avez-vous déjà eu un permis de conduire? Si vous avez répondu <b>Oui</b> <input checked="" type="checkbox"/> , remplissez les sections (a), (b) et (c) ci-dessous. | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Fee Payment \_\_\_\_\_

(a) Province/State and/or Country the card was issued: / Province, État et/ou pays ayant délivré la carte : \_\_\_\_\_

(b) DL number / Numéro du PC : \_\_\_\_\_ (c) Full name on DL: / Nom complet apparaissant sur le PC : \_\_\_\_\_

### Identification Viewed and Surrendered

For original applications, identity documents excluding health card **MUST** be photocopied and attached to this form.

Third Party

- |  |                          |                          |
|--|--------------------------|--------------------------|
| 3. Do you currently have a valid photo card, or have you ever had a photo card from another jurisdiction? If <b>Yes</b> , complete (a) (b) and (c) below. / Détenez-vous une carte-photo valide ou avez-vous déjà eu une carte-photo d'une autre province, d'un autre territoire ou d'un autre pays? Si vous avez répondu <b>Oui</b> , remplissez les sections (a), (b) et (c) ci-dessous. | Yes<br>Oui               | No<br>Non                |
| (a) Province/State and/or Country the card was issued: / Province, État et/ou pays ayant délivré la carte : _____  | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| (b) Card number / Numéro de la carte : _____ (c) Full name on card: / Nom complet apparaissant sur la carte : _____  |                          |                          |

Document / ID Viewed \_\_\_\_\_

**Card Surrendered:**

ON DL  Other DL  Photo Card

- |   |                          |                          |
|---|--------------------------|--------------------------|
| 4. Are you surrendering your photo card or DL, in order to apply for your Ontario Photo Card? If <b>No</b> , state why? / Restituez-vous une carte-photo ou un PC dans le cadre de votre demande de carte-photo de l'Ontario? Si vous avez répondu <b>Non</b> , pourquoi? | Yes<br>Oui               | No<br>Non                |
| <input type="checkbox"/> Stolen / Volé(e) <input type="checkbox"/> Lost/Missing / Perdu(e) <input type="checkbox"/> Other: / Autre : _____  | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

### Applicant Declaration / Déclaration de l'auteur(e) de la demande

I certify that the statements on this form are correct. / J'atteste que les déclarations qui figurent sur le présent formulaire sont véridiques.

Signature of Applicant (or Attorney) / Signature de l'auteur(e) de la demande (ou du mandataire d'une procuration) <span style="font-size: 2em; font-weight: bold;">X</span>	Date yyyy/aaaa mm/mm dd/jj
---	-------------------------------

Under provincial legislation, the penalty for making a false statement may include a fine and/or imprisonment and/or your Ontario Photo Card and/or Ontario DL may be cancelled. / Selon les lois provinciales, toute fausse déclaration est passible d'une amende, d'une peine, d'emprisonnement ou d'une suspension de permis de conduire ou de carte-photo de l'Ontario.

To avoid a replacement fee, visit or contact **ServiceOntario at 1-800-267-8097** if you do not receive your card within **6 weeks** of your application's Effective date. / Pour vous exempter des droits de remplacement, visitez un centre **ServiceOntario** ou composez le **1-800-267-8097** si la carte ne vous parvient pas dans les **six semaines** suivant la date d'entrée en vigueur (Effective date) de votre demande.

## Notice / Avis

For a new or replacement Ontario Photo Card, you must provide proof of your /  
Pour obtenir ou remplacer une carte-photo de l'Ontario, vous devez fournir une  
preuve de vos :

- (1) Legal name / nom et prénom officiels,
- (2) Date of birth / date de naissance.

For personal information changes other than address and height, you must  
provide documents to prove the change(s). / En ce qui concerne la modification de  
renseignements personnels autres que l'adresse et la taille, vous devez produire des  
documents attestant la ou les modifications que vous apportez.

---

Information in this form is collected under the authority of Section 3 of the **Photo Card Act, 2008**, and will be used to administer the Ontario Photo Card program. This information may also be used to update driver and vehicle records. If you have any questions about the collection and use of your personal information collected on this form, please call the ServiceOntario hotline at 1-800-267-8097 or 416-326-1234, (TTY) 1-800-268-2095 or 416-325-3408 or visit [ServiceOntario.ca/PhotoCard](http://ServiceOntario.ca/PhotoCard). You may also write to the Operations Manager at Ministry of Transportation, Licensing Administration and Support Office, 87 Sir William Hearst Ave, Toronto ON M3M 0B4.

Les renseignements consignés dans ce formulaire sont recueillis en vertu de l'article 3 de la **Loi de 2008 sur les cartes-photo** et seront utilisés pour administrer le programme de cartes-photo de l'Ontario. Ces renseignements peuvent également servir à la mise à jour des dossiers de conduite et d'immatriculation des véhicules. Si vous avez des questions au sujet de la collecte et de l'utilisation des renseignements personnels recueillis dans ce formulaire, veuillez communiquer avec ServiceOntario au 1-800-267-8097 ou au 416-326-1234, au 1-800-268-2095 ou au 416-325-3408 (ATS), ou consultez le site [ServiceOntario.ca/cartephoto](http://ServiceOntario.ca/cartephoto). Vous pouvez également écrire à l'adresse suivante : Chef des opérations, ministère des Transports, bureau d'administration et de soutien pour la délivrance des permis et l'immatriculation, 87, avenue Sir William Hearst, Toronto ON M3M 0B4.